
					
			         REQUEIRO, a Mesa Diretora, após ouvido o Plenário seja este encaminhado ao
Rodrigo de Freitas, Supervisor Regional da ENERGISA, solicitando com urgência que seja
feito serviços de rebaixamento  de  energia para a  instalação de um padrão de 220 volts,
visando a implantação  de um resfriador de leite no P.A Uirapuru, lote 256 de propriedade do
Senhor Ramão Nunes de Souza.

				JUSTIFICATIVA:

				Houve pelo governo do estado a distribuição de resfriadores de leite, onde nosso município
foi contemplado, com local já determinado para sua instalação, objetivando com isso 
incentivar a cadeia produtiva de leite na região, portanto o local designado para a instalação
do mesmo necessita das instalações elétricas dentro dos padrões exigidos para o mesmo,
seja a instalação de um padrão 220 volts, o qual já encontra-se no respectivo local, desta
forma cabendo a ENERGISA a execução desses serviços solicitamos o atendimento para que
não tenhamos o risco de perdemos a implantação desse importantíssimo benefício.

				Sala das Sessões em, 27  de janeiro de 2016
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